



SALUS: GlucoTab gewinnt

Gesundheitspreis SALUS 2015 geht an Projekt GlucoTab-System.

Gratulation: GlucoTab-System gewinnt Gesundheitspreis SALUS als wichtiger Beitrag für die steirische PatientInnensicherheit.

Im Rahmen der Veranstaltung „PlattformQ SALUS 2015“ zum Thema „Evidenzbasierung für mehr Sicherheit in der PatientInnenversorgung – tun wir das Richtige?“ wurde der Steirische Qualitätspreis Gesundheit – SALUS verliehen. Diese Anerkennung zeichnet Aktivitäten im steirischen Gesundheitswesen aus, die für die konsequente Verfolgung systematischer Qualitätsarbeit stehen. Diesjähriges Siegerprojekt ist das kürzlich vorgestellte GlucoTab-System zur Behandlung von Typ 2 Diabetes PatientInnen. Das zertifizierte Medizinprodukt unterstützt das Krankenhauspersonal bei der Insulintherapie, in dem es automatisch die richtige Insulindosierung vorschlägt, wodurch der Krankenhausalltag erheblich erleichtert wird.

Das GlucoTab-System entstand aus einer Zusammenarbeit zwischen dem Institut für Biomedizin und Gesundheitswissenschaften, JOANNEUM RESEARCH Forschungsgesellschaft mbH und der Klinischen Abteilung für Endokrinologie und Stoffwechsel der Med Uni Graz.

Die Med Uni Graz gratuliert dem erfolgreichen Team recht herzlich!



© Gesundheitsfonds Steiermark/Hutte

Wednesday, 23. September 2015